

mettrai la vraie croix du Seigneur Christ, à l'endroit même où est le nid.

A l'endroit même où était le nid, on vit bientôt la sainte relique, dans la gentille chapelle qui s'éleva sur la voûte, à la place de l'aubépine.

Et sous la voûte passait le grand chemin, et les voyageurs, riches ou pauvres, en passant par le grand chemin, sous la voûte de pierre, étaient bénis.

C'est, sans doute, ce que voulait Dieu.

V.

La chapelle existe toujours, et dans la chapelle la sainte relique qu'apporta le seigneur pèlerin.

Allez à la Vraie-Croix, bons chrétiens du pays de Vannes, et, si ce récit vous a fait du bien, priez pour celui qui l'a composé ;

Pour celui qui pensait à vous, le Mardi de la grande Semaine, près de la vieille cathédrale, où les fidèles se pressaient pour adorer le Sauveur Jésus.

MAX. NICOL.

---

FAVEURS OBTENUES.

*St-Bonaventure.*—“ Atteinte d'une maladie qui me faisait beaucoup souffrir, je m'adressai à un médecin qui, malgré ses soins assidus, ne me fit aucun bien. J'étais presque découragée, quand il me vint à la pensée de m'adresser à la bonne sainte Anne. Je promis de faire dire trois basses messes en son honneur et aussi de faire publier ma guérison, si elle daignait me l'obtenir Je